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二、进一步做好提案工作的建议

各位代表，教代会提案工作年年在做，从征集、审查、立案

到办理、反馈已经建立起一套较为健全的制度。学校关于评选教

代会最佳提案的文件已出台了几年，也收到了一些好的提案，为

学校的改革发展起到了很好的促进作用，但是近年来，提案数量

偏少，提案质量仍需进一步提高。为进一步做好提案工作，提案

工作组有三点建议：

1.高度重视提案工作。提案工作是教代会制度的重要组成部

分，是学校领导倾听教职工意见的重要渠道，是教职工行使民主

管理和民主监督的重要途径，也是凝聚教职工智慧力量、推进学

校建设发展的有效措施。希望各位代 和
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